
PROCÈS-VERVAL DE LA RÉUNION DU 05 NOVEMBRE 2008

Sont présents :

- MICHEL Gérard -  BRUCKER Gaston
- BICHET Patrick -  GRUNFELDER Roland  
- BOURGON Henry -  MAIRESSE Andrée
- BOURGON René -  MEYER Bernard

Absents excusés :  ACHEREINER Jean - BECK Edgar - LAMIRAULT Nathalie -
                               OSWALD Éric - OSWALD Hélène.
Absent :                 FETTER Marcel.

Au cours de cette réunion, les points ci-après ont été discutés :

1. Concours des « Etoiles du Tourisme ».
 

Comme déjà indiqué dans le procès-verbal précédent, notre projet n’a pas été retenu au 
niveau  national.  C’est  la  ville  de  Langres  qui,  dans  la  catégorie  « Patrimoine  et 
Histoire »,  a  été  sélectionnée  avec  son  projet  « l000  pierres  pour  la  Lunette,  ou 
l’histoire de la reconstruction d’un pont-levis ».

2. Concours du « Grand Prix de Lorraine 2008 » organisé par le Conseil Régional de 
Lorraine.

Les résultats de ce concours ne sont pas encore connus.

3. Journée d’information du 23 novembre 2008.

Le programme de cette journée reste tel qu’il avait été fixé lors de la réunion du comité 
du 20 octobre 2008.
Concernant la  campagne de publicité qui devra entourer cet événement :

 La lettre d’invitation aux élus  a été adressée à ceux mentionnés dans le dernier 
compte-rendu,  auxquels  a  été  ajoutée  une  invitation  à  M.  François  Fischer, 
président du Club Vosgien de Sarrebourg. Une lettre d’invitation sera également 
envoyée à M. Hans Weidner, ainsi qu’à M. Jean Bucquoy et à Mme Dryander, tous 
trois éminents connaisseurs de la vie du comte Adam Philippe de Custine.

 Un article avec photo  a été publié dans l’édition du Républicain Lorrain du 25 
octobre 2008 et une information est parue dans le « Flash-Infos » de Niderviller. 
L’événement sera mentionné dans les 2 prochains numéros du « City ».

 Un projet de prospectus est présenté au comité qui l’approuve.
Gérard MICHEL prendra contact avec Edgar BECK pour qu’il soit imprimé le plus 
rapidement possible (environ 500 exemplaires).
Il sera  distribué dans les boîtes à lettres du village par les membres du comité, 
selon un plan de distribution par quartiers, qui leur sera remis par Gérard MICHEL.
Il sera également déposé dans les bureaux des Offices de Tourisme de la région 
(Sarrebourg - Walscheid, etc.).



 Un projet de lettre d’invitation destinée aux membres de l’A.P.N. est approuvé. 
Il est convenu de réduire pour eux le prix d’entrée de 5 à 4 €. Gérard MICHEL 
s’occupera de l’édition de ces lettres qui  seront nominatives et distribuées en même 
temps que les prospectus (à l’exception de ceux n’habitant pas la localité).

4. Cartes de membres 2009.

Il serait utile que ces cartes soient disponibles le 23 novembre prochain, qui représente 
une bonne opportunité pour recueillir de nouveaux souscripteurs.
Gérard MICHEL va en discuter avec Edgar BECK. Il est convenu que leur nombre 
sera limité à 150 exemplaires maximum et qu’il n’est pas nécessaire de faire numéroter 
les cartes qui, pour 2009, reproduiront un tableau (buste) du comte de Custine

5. Divers.
- Gérard MICHEL informe le comité qu’au titre de président de l’A.P.N., il est 

devenu  membre  de  la  Commission  de  Tourisme  et  de  la  Commission 
d’Animation Culturelle du Pays de Sarrebourg.

- Gaston BRUCKER a  fait  reproduire  et  encadrer,  à  ses  frais,  un  très  beau 
tableau du comte Adam Philippe de Custine qu’il offre à l’A.P.N. Le comité 
l’en remercie vivement.

- Un « blog A.P.N. » a été mis en place par Gaston BRUCKER, qu’il faudra 
compléter  et  maintenir  à  jour.  L’idée  que  l’on  pourrait  y  faire  figurer  les 
procès-verbaux des réunions du comité est approuvée.

- Gaston  BRUCKER  rappelle  qu’il  convient  d’enlever  le  « S »  du  nom  de 
CUSTINE(S) sur le panneau du « Quartier Custine ». Gérard MICHEL fera le 
nécessaire.

- L’A.P.N. n’est toujours pas mentionnée sur le site Internet de la Communauté 
des Communes de la Vallée de la Bièvre. Gérard MICHEL promet de faire le 
nécessaire à cet effet.

La date de la prochaine réunion est fixée au vendredi 14 novembre 2008, à 20 heures 
au Foyer des Jeunes. Elle sera entièrement consacrée à l’organisation pratique de la journée 
du  23  novembre  prochain.  Dans  un  souci  d’efficacité,  il  serait  souhaitable  que  tous  les 
membres du comité soient présents.

Henry BOURGON, secrétaire 

Niderviller, le 8 novembre 2008
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